

つなげよう!
まおう! あおりのかわとみち



青森河川国道ニュース



お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

[ご意見は
こちらまで](#)

平成20年 4月16日(水) 第29号

恒例 春の大掃除

冬の間はすっぽりと雪に覆われて隠されていますが、春になると植物の芽吹きと一緒に、人目につかないところでたくさんのゴミ、ゴミ、ゴミ…。捨てた人物が特定できる場合はその方に処理してもらうのですが、捨てられたゴミのほぼ全てが不法投棄による人物特定が困難なものです。この不法投棄されたゴミの処理にも税金が投入されています。ある特定の個人のために公務が行われるこの現状や、モラルの低下が問題だといわざるを得ません。



その一方で、自分たちの生活している地域の環境を守ろうと、清掃活動のボランティアをしてくださっている方々も大勢いらっしゃいます。去る4月13日(日)にも毎年恒例の「春季河川清掃美化運動」を行いました。当日は晴れていましたが、それまでの暖かい日々と比べると本当に寒い一日でした。にもかかわらず、たくさんの団体の方々にご協力いただき感謝の気持ちでいっぱいです。当事務所では、集まったゴミ

の運搬や処理などの協力をさせていただきました。

ボランティア活動状況については、[藤崎出張所のホームページ](#)をご覧ください。



ところどころに集められたゴミをトラックで回収



荷台は既にいっぱいに見えますがこれはほんの一部

この日は、町会連合会や岩木川こみちクラブなど、31団体、総勢約700名で弘前市の岩木川を中心に活動し、午前8時の開始からお昼までの間に大量のゴミが集められました。

これだけでも大変な事なのですが、まだまだ、こんなものでは終わらないのです。 →つづく

